



## Pressemitteilung

Gießen, 28.09.2021

**Lichtkunst im Rahmen der 75-Jahre-Hessen-Feier  
Künstlerpaar illuminiert Mathematikum**

Hessen taucht anlässlich seines 75-jährigen Jubiläums in bunten Lichtern ein. Das Künstlerpaar Daniela und Pascal Kulcsar inszeniert hessenweit 29 historische Gebäude und Wahrzeichen mit ihrem digitalen Projekt „Flashlines“, das es ihnen ermöglicht live vor Ort mit Licht auf Gebäude zu zeichnen. Als Ort in Mittelhessen wurde das Mathematikum ausgewählt, das am Samstag, den 2. Oktober künstlerisch illuminiert wird.

Mit leistungsfähigen Beamern werden nach Einbruch der Dunkelheit besondere Flächen und Elemente der Bauwerke gekonnt in Szene gesetzt. So entstehen faszinierende Lichtkunstobjekte, die der Architektur der Gebäude besondere Strahlkraft verleihen. Und die Lichtkunst wird auch von Musik begleitet. "Flashlines" ist aber nicht nur schön anzuschauen, Interessierte können auch selbst aktiv werden und die Projektion mit ihrem eigenen Smartphone beeinflussen, indem sie zum Beispiel die Kontrolle über Farben oder die Animationsart der Projektion übernehmen.

Nach einer kurzen Einführung der Künstler um 19:30 Uhr werden Frau Oberbürgermeisterin Grabe-Bolz und Prof. Albrecht Beutelspacher, Direktor des Mathematikums ein kurzes Grußwort sprechen – anschließend startet die Lichtkunst und endet um 23 Uhr.

Mathematikum Gießen  
Elisabeth Maaß  
Liebigstraße 8  
35390 Gießen  
Tel 0641 13091 10  
[www.mathematikum.de](http://www.mathematikum.de)  
[elisabeth.maass@mathematikum.de](mailto:elisabeth.maass@mathematikum.de)